
　

９/21
（水）

双葉幼稚園の園児による演奏とダンスの披露

　9 月 21日から 30日までの「秋の全国交通安全
運動」に伴い、平成23 年秋の全国交通安全運動推
進大会・出発式が七城公民館講堂で行われました。
式では、福村市長が「これから秋になり、行楽シー
ズンを迎えます。交通事故にはくれぐれも注意して
ください」とあいさつ。双羽幼稚園の園児たちが元
気な声で交通安全宣言を述べると、周りからたくさ
んの拍手があがりました。その後、同園鼓笛隊の演
奏とダンスが披露され、会場を盛り上げていました。

秋の全国交通安全運動推進
大会・出発式が開催されました

９/25
（日）

完成した菊池市花房小学校区児童育成クラブ

　菊池市立花房小学校体育館東側に、菊池市花房小
学校区児童育成クラブ施設が完成しました。この施
設は、地権者および関係者の協力により平成22年
度から整備を進め、このたび完成しました。
　平成23年 10月 1日から、指定管理者の ｢花房
小学校学童育成クラブ　はーときっず｣ により運営
され、保護者が昼間家庭にいない児童を対象に、児
童の健全育成を図っていきます。

児童育成クラブ施設が完
成しました

10/５
（水）

旭日単光章を受章された上田さん

　泗水町福本一区在住の上田則夫さんが、「旭日単
光章」を受章されました。今回の叙勲は、３期 12
年の長期にわたり、旧泗水町議会議員として町政
の発展と福祉の向上に貢献された、「地方自治功労」
が認められたことによるものです。
　上田さんは、小・中学校体育館などの教育施設の
充実や、Ｂ＆Ｇ海洋センター体育館・プールの建設
などに大きく貢献されています。受章おめでとうご
ざいます。

９/29
（木）

被災地に手作りのお手玉を寄贈した皆さん

　七城町砂田在住の田
た し ろ

代貴
き み こ

美子さんの声かけに集
まった市内の有志８人が、東日本大震災の被災地へ
手作りのお手玉を寄贈しました。このお手玉は、被
災地の皆さんが少しでも元気になってくれたらとの
思いで作られ、復興応援メッセージも添えられまし
た。有志の一人である奈

な だ

田クニ子さんは、「被災者
の皆さんが、このお手玉で少しでも心を和ませてく
れたらうれしいです。一日も早い復興を祈ります」
と思いを語りました。

被災地へお手玉を寄贈
９/26
（月）

福村市長にお守りを渡すさくら保育園の園児たち

　さくら保育園の園児たちが手作りの「交通安全お
守り」を持って市役所を訪問しました。園児たちは、
「安全運転をお願いします」と元気な声で福村市長
にお守りを渡し、福村市長は「安全運転を心がけま
す。市民の皆さんにも安全運転をお願いしていきま
す」と答えました。
　その後園児たちは、国道387 号沿いで交通安全
街頭キャンペーンを行い、運転中の人たちにしっか
りと交通安全を呼びかけていました。

さくら保育園の園児が
手作りのお守りを配布

上
う え だ

田則
の り お

夫さんが
「旭日単光章」を受章

９/27
（火）

菊池南中合唱部と一緒に童謡を歌う由紀さん安田さん姉妹

　由紀さおりさん・安田祥子さん姉妹のコンサート
は菊池南中学校体育館で開かれ、生徒や保護者を美
しい歌声で魅了しました。由紀さん・安田さん姉
妹は、日本の大切な心である童謡や唱歌をもう一度
歌い続けようと昭和61年から活動を開始。全国の
中学校を回って 10年目を迎え、同校で 69校目と
なります。コンサートでは、同校合唱部と一緒に歌っ
たり、生徒、教師や保護者と一緒に合唱したりして、
会場の全員が一つになり盛り上がりを見せました。

菊池南中学校で由
ゆ き

紀さおりさ
ん・安

や す だ

田祥
しょうこ

子さん姉妹コンサート

10/５
（水）

辞令を交付する福村市長

　菊池市・合志市・大津町・菊陽町では平成23年
9月 1日より、◆市町税などの滞納整理に関する
技術向上の促進◆地域内市町間の事務処理の効率
化・合理化◆地域内市町の市町税、国民健康保険税
の税収向上を目的とした併任徴収に関する協定を結
び、本市で辞令交付式を行いました。
　今後、地域内２市２町が連携し、自主財源である
税収の確保と公平徴収の実現に向けた取り組みを強
化していきます。

菊池地域内２市２町で
併任徴収辞令交付式

10/６
（木）

メダカとドジョウを寄贈する東さんと、それを受け取る福本保
育園の村

むらき
木結

ゆ い こ
依子ちゃん（中）大

おおの
野倫

りんたろう
太朗くん（右）

　東ふれあい牧場の東
ひがし

　敏
としのり

則さんが、泗水町の幼稚
園・保育園・小学校にメダカとドジョウを寄贈しま
した。寄贈は今回で４回目。昨年はメダカと金魚を
寄贈しました。東さんは、「最近の子どもはドジョ
ウを知らない。昔は合志川にもメダカやドジョウが
いっぱいいた。教育に役立ててもらえれば」と話し
ました。今回の寄贈を受け、泗水西小の真

ま し ま

嶋弘
ひ ろ じ

治教
頭が、「教育には生き物や自然とふれあうことが大
切。大事に育てていきます」と感謝を述べました。

東ふれあい牧場が
メダカとドジョウを寄贈
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